



LA LETTRE DU MUSÉE

SEPTEMBRE-OCTOBRE-NOVEMBRE

NO. 4

Cher(e) adhérent(e),

Nous avons le plaisir de vous envoyer cette infolettre récapitulant les actions de l'association de fin août à la date d'aujourd'hui. Elles constituent le premier volet de la programmation 2022-2023.

ACTIONS MÉMORIELLES

22 août : participation à la cérémonie commémorative de La Pezade (Aveyron)

28 août : participation à la commémoration de la Libération de Montpellier

1^{er} octobre : participation à la cérémonie en mémoire des résistants fusillés de la Madeleine à Villeneuve-lès-Maguelone

Du 10 octobre au 4 novembre : exposition temporaire « Les trois chefs du maquis Bir Hakeim »

14 octobre : partenariat avec la médiathèque Aimé Césaire pour la projection du court-métrage *Bir Hakeim* à la médiathèque

19 octobre : conférence d'Olivier Bertrand et témoignage de Jean Brusson sur le maquis Bir Hakeim

Du 7 au 25 novembre : exposition temporaire « De l'exode espagnol à la Résistance, 1939-1945 » prêtée par l'ASEREF

11 novembre : participation à la cérémonie en hommage aux morts pour la France à Castelnau-le-Lez

16 novembre : conférence « Les Espagnols dans la Résistance » de Benjamin Garcia Mansilla et témoignage de Lina Angles-Puig

21 novembre : rencontre littéraire avec Raphaël Jérusalmy, auteur de l'ouvrage *In Absentia*

ACTIONS PÉDAGOGIQUES

Création d'un concours d'affiches à destination des scolaires

Préparation du CNRD 2022-2023 « L'école et la Résistance. Des jours sombres au lendemain de la Libération (1940-1945) »

18 septembre : visite guidée gratuite à l'occasion des journées du patrimoine

19 octobre : conférence au lycée René-Gosse d'Olivier Bertrand et Jean Brusson sur le maquis Bir Hakeim

19 octobre et 16 novembre : accueil d'une étudiante en anthropologie pour l'observation du travail de mémoire

20 octobre : participation au Rallye citoyen du Crès

18 novembre : accompagnement d'élèves du lycée Jaurès (Saint Clément de Rivière) dans le cadre de la préparation du CNRD

23 novembre : participation au travail d'archive d'élèves du lycée Monnet (Montpellier) aux Archives départementales

RENCONTRES

14 sept : Mme Siro-Lussagnet Florence, directrice de la médiathèque de Caslelnau-le-Lez

8 novembre : M. Bombardier, qui a fait don d'une veste et d'un bonnet de déporté

16 novembre : association « Lou Dragàs - Histoire de Grabels »

ÉVÈNEMENTS

Départ du chargé éducatif – remplacement en cours

31 août : A.G extraordinaire validant le changement de nom de l'association : « Culture, Histoire et Mémoires de la Résistance et de la Déportation »

4 septembre : tenue d'un stand au forum des associations de Castelnau-le-Lez

DATES À RETENIR

Ouverture du renouvellement des cotisations à partir du 1^{er} décembre

Fermeture du Centre et de son secrétariat du 21 décembre 2022 au 3 janvier 2023 inclus

La prochaine lettre paraissant en janvier, nous vous souhaitons d'ores et déjà de bonnes fêtes de fin
d'année,
À l'année prochaine !